

seiner früheren Tätigkeit in Reih und Glied; es wartete, bis der ruppigste Maulesel und die marodeste Fordkarre wegengagiert waren.

Dann trabte es, rührendes Sinnbild eines Angebots ohne Nachfrage, die gewohnte Route seines Repertoirs ab, fraß ein Haarbüschelchen von einem schlummernden Negersäugling, knusperte etwas römische Ruine in Altbiskra; indes, da es zu den Dünen gelangte, schnauzte es der Wirt mit unfairen Beschimpfungen an und verbat sich, daß ihm solch ein Rhinoceros von Kamel die frischgeharkte Wüste zertrampele.

Am Abend drang es zum allgemeinen Entsetzen ins Kasino und postierte sich auf dem Podium; tosendes Raus-mit-ihm! war die Antwort; Omar wurde ausgepiffen wie nur je ein stellungsloser Star überholter Klassik.

Von nun ab entwickelte es sich zur Landplage.

Irgendwie war in seinem kläglichen Kamelsgehirn der Plan aufgedämmert, die Beschäftigungen der Menschen nachzu-